

La Force Armée Nationale Bolivarienne du Venezuela qualifie d'ingérence les affirmations du président colombien



Caracas, 26 juin (RHC)- La Force Armée Nationale Bolivarienne du Venezuela a qualifié d'ingérence dans les affaires intérieures de ce pays les récentes affirmations du président colombien Iván Duque qui a appelé à la fracture de cette institution.

Dans un communiqué officiel, la Force Armée Nationale Bolivarienne a rejeté l'appel lancé par Iván Duque et elle a exigé du respect pour l'unité, la discipline, le moral et la loyauté de ses membres.

Le communiqué indique que les assertions du chef d'état colombien constituent un acte de maladresse propre à ceux qui refusent de comprendre l'échec de chaque tentative de désintégrer la patrie qui leur a

donné la liberté.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/194467-la-force-armee-nationale-bolivarienne-du-venezuela-qualifie-dingerence-les-affirmations-du-president-colombien>



Radio Habana Cuba